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Plus de 300 participants étaient réunis ce 
samedi 6 avril au BOULOU pour faire le bilan 
de l’année cynégétique écoulée.  
B i lan mais aussi prospect ive tant 
l’énumération des actions entreprises par la 
Fédération est impressionnante. 

Jean-Pierre SANSON , Président de la 
Fédération Départementale des chasseurs des 
Pyrénées-Orientales, mais aussi de la Région 
Occitanie, a prévenu ; l’actualité est dense et la 
charge de  travail de toutes les équipes de la 
Fédération n’a jamais été aussi lourde. 

Un des messages importants qui a été passé 
auprès des nombreux élus, des représentants 
des collectivités et de l’État, notamment M. 
Thierry BONNIER, Préfet des Pyrénées-
Orientales : l’engagement sans faille des 
chasseurs catalans par rapport à leurs 
responsabilités quant à leurs missions de 
services publics. 

Beaucoup d’autres enjeux cynégétiques et 
environnementaux ont été développés. Vous 
pouvez revivre les moments forts de cette 
Assemblée générale en cliquant à chaque page 
sur le lien qui vous permet de visionner l’extrait 
vidéo correspondant.  

Autour de M. Le Préfet, Thierry BONNIER, de 
nombreux élus et représentants de collectivités. 

93 ACCA, 16 AICA et 14 Chasses privées 
affiliées étaient représentées.

© FDC66

AG 2024 : la pédagogie de l’action
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#1.FRANÇOIS COMES- Maire du BOULOU 
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”…UN VRAI BONHEUR 
DE RECEVOIR LES 
CHASSEURS CATALANS 
AU BOULOU…” 

«… ON A ICI UN SUJET 
DE SÉCURITÉ QUI NOUS 
CONCERNE TOUS AVEC 
LE COTÉ INVASIF DES 
SANGLIERS ET AUTRES 
PRÈS DES 
HABITATIONS…

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

ABABABABBABABABAB
ABAABBABABAABABAB
ABABABABAABBABABA
BAABBABABABABABAB
ABABABABABABABABB

https://youtu.be/so5tBqzV-lk
https://youtu.be/so5tBqzV-lk
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#2.Jean-Pierre SANSON,  Président FDC66 

© FDC66

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Ouverture 
de séance et 
présentation 
des diverses 
personnalités

ABABABABBABABABAB
ABAABBABABAABABAB
ABABABABAABBABABA
BAABBABABABABABAB
ABABABABABABABABB

https://youtu.be/AU45HOHuRuE
https://youtu.be/AU45HOHuRuE
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# 3. Bilan d’activité

© FDC66

Fernand RULL 
Administrateur FDC 66

Cette année le bilan d’activité a fait l’objet 
d’un magazine filmé constitué de multiples 
reportages sur les différentes actions de la 
Fédération. 

L’occasion de visiter tous les territoires 
des Pyrénées-Orientales et d’avoir une 
approche concrète du travai l des 
techniciens de la FDC66 en soutien de 
tous les acteurs du monde cynégétique 
catalan.

Une approche sensible et incarnée qui est 
une des singularité de l’AG de la 
Fédération.

C’est Stéphane KOWALCZYK, cinéaste 
de la Fédération qui a réalisé le film et 
Fernand RULL, Vice-Président en a été la 
voix et l’animateur.
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Cette saison est particulière car elle a débuté 
sous l’égide d’un nouveau Schéma 
Départemental de Gestion. 

Un Document très encadré:
 - Une consultation publique réglementaire 
s’est tenue du 3 au 28 août 2023.
 - Puis Monsieur le Préfet a signé ce schéma 
le 3 septembre dernier.
DÉSORMAIS IL S’APPLIQUE JUSQU’AU 3 
SEPTEMBRE 2029.

Il s’impose donc aux chasseurs et aux 
détenteurs de droit de chasse pour les 6 
prochaines années.

Cliquez sur la 
photo pour voir 
l’extrait vidéo

# 4. BILAN D’ACTIVITÉ 
Le Schéma départemental

GILLES TIBIÉ
DIRECTEUR FDC66

ABABABABBABABABAB
ABAABBABABAABABAB
ABABABABAABBABABA
BAABBABABABABABAB
ABABABABABABABABB

https://youtu.be/-T8nrVK6fQk
https://youtu.be/-T8nrVK6fQk
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# 5. BILAN D’ACTIVITÉ 
One Voice et les perdrix grises

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

L’été 2023 a été pollué par l’association 
ONE VOICE qui a attaqué l’arrêté Préfectoral, 
portant attribution d’un plan de gestion de 
Perdrix Grise.
Au motif de Protéger la Nature, cette 
association met toute son énergie et 
énormément de moyens financiers pour 
attaquer devant les juridictions les mesures 
de gestion d’espèces.
Leur seul objectif final : supprimer la chasse !
Les éléments développés dans le mémoire en 
défense de l’Etat, et ceux de la Fédération 
exposés par Maître BONZY, ont permis au 
juge administratif de prendre la mesure de 
notre plan de gestion de la perdrix grise. 
L’Association ONE VOICE a été déboutée..!

ABABABABBABABABAB
ABAABBABABAABABAB
ABABABABAABBABABA
BAABBABABABABABAB
ABABABABABABABABB

https://youtu.be/W8ZcjxT0YOc
https://youtu.be/W8ZcjxT0YOc
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# 6. BILAN D’ACTIVITÉ 
Actions pour le petit gibier

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

La maîtrise des dégâts de Grand 
Gibier nous permet de dégager 
des moyens humains et financiers 
pour développer un axe fort, inscrit 
dans le marbre du Schéma : 

 Le développement du 
Petit Gibier !
Une tâche très délicate car il s’agit 
de gérer les espèces mais aussi 
leurs habitats.
L’éco-contribution, dont les fonds 
sont cogérés par l’Office Français 
de la Biodiversité et la 
Fédération Nationale des 
Chasseurs, devrait nous 
permettre de nous engager sur 3 
dossiers innovants :
Perdrix grise,
Perdrix rouge,
Lapin. 

ABABABABBABABABAB
ABAABBABABAABABAB
ABABABABAABBABABA
BAABBABABABABABAB
ABABABABABABABABB

https://youtu.be/XhyDnYyM-1o
https://youtu.be/XhyDnYyM-1o


FDC66 - News#118- Compte-rendu AG2024  sur 9 37

# 7. BILAN D’ACTIVITÉ 
Un exemple concret de réimplantation : le lapin

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Jean CABASSOT, 
administrateur de la FDC66 
et Florent BILLES, Pdt de 
l’ACCA de Millas nous 
expliquent tous les enjeux 
du retour du Lapin avec 
comme préalables 
impératifs :
- Zéro risque dégâts
- L’implication des 
chasseurs du territoire

ABABABABBABABA
BABABAABBABABA
ABABABABABABAB
AABBABABABAABB

https://youtu.be/i9RgJlNEVGY
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# 8. BILAN D’ACTIVITÉ 
LA RECONQUÊTE D’UN TERRITOIRE INCENDIÉ : OPOUL-PÉRILLOS

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

On parle souvent de la 
gestion des espèces et des 
espaces… Il s’agit 
maintenant d’évoquer une 
véritable reconquête de 
territoire !
Après l’incendie d’une partie 
du territoire d’Opoul- Périllos, 
la FDC66 s’est investie à 
«l’appel de la municipalité»
pour aider à la renaissance 
de ce patrimoine naturel et 
sa biodiversité

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/ThrVtZ190AM
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# 9. BILAN D’ACTIVITÉ 
               M. LE PREFET EN VISITE AUX SAGNES D’OPOUL

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Souvenez-vous,
il y a 3 ans, nous vous 
avions présenté un projet 
d’aménagement de cette 
zone humide remarquable 
appartenant au 
Conservatoire du Littoral. 
L’année dernière, vous aviez 
pu constater les travaux 
engagés en partenariat avec 
le syndicat RIVAGE.

Monsieur le préfet nous a 
honorés d’une visite hors 
protocole sur le site,
le 20 février dernier.

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/Zt4oyxsfT0Y
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# 10. BILAN D’ACTIVITÉ 
PROTECTION DES HABITATS PAR L’ACQUISITION DE PARCELLES

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

C’est dans cette même logique 
que la FDC66 et la Fondation 
p o u r l a p r o t e c t i o n d e s 
habitats de la faune sauvage 
ont concrétisé cette saison
l’acquisition de :
7 hectares 33 ares et 10 centiares
sur la commune de SALSES LE 
CHÂTEAU. 
Le message est clair :
Développer ces propriétés
pour préserver nos territoires
et les gérer de façon rationnelle
dans le respect de nos identités.

ABABABABBABABA
BABABAABBABABA
ABABABABABABAB
AABBABABABAABB

https://youtu.be/ouMYBQNoSJg
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# 11. BILAN D’ACTIVITÉ 
     DÉGÂTS ET INDEMNISATION 

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

La fameuse loi du 26 juillet 2000, 
dite « Loi Voynet », nous a délégué 
l’indemnisation des dégâts.
 
C’est certes une mission de 
service public, mais elle est 
surtout une épine dans le pied 
des chasseurs.

Cette année encore la commission 
dégâts n’a pas chômé !
Elle s’est réunie 4 fois sous la 
présidence de Michel SALVAT…

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/DFWu1LfcLII
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# 12. BILAN D’ACTIVITÉ 
   LA SOLUTION DES CLÔTURES PERENNES

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

L a m e i l l e u r e f a ç o n 
d ’ a p p r é h e n d e r l e s 
problèmes d’indemnisation 
est encore d’agir fortement 
dans le domaine de la 
prévention.

La preuve en image, à 
VINGRAU, au domaine de 
Serge DEPEYRE avec 
notre technicien Christian 
BERNARD.

ABABABABBABABA
BABABAABBABABA
ABABABABABABAB
AABBABABABAABB

https://youtu.be/1AuVYmv-ZJs
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# 13. BILAN D’ACTIVITÉ 
L’ÉTAT INTERVIENT EN SOUTIEN À L’INDEMNISATION DES DÉGÂTS

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Le dossier dégât est très lourd à gérer !
Nous aurions pu évoquer:

- les missions des estimateurs
- les réunions en Commissions 

Départementale ou Nationale 
d’indemnisation des dégâts

- les contentieux avec notre 
avocat Maître SALIES…

Heureusement l’horizon semble 
quelque peu s’éclaircir avec des 
avancées significat ives au 
niveau national.
Précisions avec notre Président

 Jean-Pierre SANSON

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/URXScEBAnXI
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# 14. BILAN D’ACTIVITÉ 
 BILAN DE LA FORMATION AU PERMIS DE CHASSER

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Cette fameuse Loi Voynet de 
juillet 2000 nous a aussi délégué 
la formation du Permis de 
chasser.
Et c’est tant mieux !
Car la sécurité est l’exigence 
absolue de notre pratique.
C’est au moment même de la 
préparation à l ’examen du 
permis de chasser que l’effort de 
formation est capital. 
Nous sommes allés le vérifier 
sur notre centre de formation à 
BAIXAS, avec Fabien DURAND 
et Philippe SOLES…

ABABABABBABABA
BABABAABBABABA
ABABABABABABAB
AABBABABABAABB

https://youtu.be/hF68GrlyGJo


FDC66 - News#118- Compte-rendu AG2024  sur 17 37

# 15. BILAN D’ACTIVITÉ 
 ACCA/AICA  : UNE GESTION QUI DEMANDE FORMATION ET ABNÉGATION

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Le Président d’une ACCA ou 
d’une AICA de 2024 n’a pas 
les mêmes fonctions ni les 
mêmes responsabilités qu’il y 
a 20 ans.
C’est pourquoi nous avons 
programmé, le 8 décembre 
d e r n i e r , u n e f o r m a t i o n 
spécifique à destination des 
nouveaux détenteurs de droit 
de chasse.
UNE NOUVELLE SESSION 
EST PRÉVUE LE 6 JUIN 
2024.
Ces formations portent sur les 
missions des ACCA/ AICA et 
leurs obligations .

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/Ap7BjZX-oak
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# 16. BILAN D’ACTIVITÉ 
       LES PLANS DE CHASSE SONT DEVENUS TRIENNAUX

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Un peu d’histoire :
C’est en 1978, que les plans de 
chasse ont été rendus obligatoires, 
en France, pour certaines espèces.
I l s d o i v e n t a s s u r e r l e 
développement durable des 
populations de gibier et préserver 
leurs habitats.
Le tout en conciliant les intérêts 
agricoles, sylvicoles et cynégétiques. 
Aujourd’hui il est devenu triennal.
Quelques précisions avec notre 
technicien  Jérôme BLANIC.

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/74FWzXchxsc
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# 17. BILAN D’ACTIVITÉ 
LA FORMATION DECENNALE : C’EST POUR TOUT LE MONDE !

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

La FORMATION DÉCENNALE fait 
désormais partie de nos missions 
statutaires.
Depuis deux années et demie, nous 
nous sommes engagés à la dispenser 
en présentiel et de façon décentralisée 
sur les d i f fé rents secteurs du 
département.
Un exemple : nous étions il y a 
quelques semaines à Toulouges,
avec notre administrateur Laurent BAUDET

INSCRIVEZ-VOUS AUX PROCHAINES FORMATIONS :  

✓ HYGIÈNE DE LA VENAISON > 22 mai 2024 importance d’avoir dans chaque équipe de chasse au grand gibier, un chasseur ayant 
suivi cette formation. 

✓ GARDES PARTICULIERS 

✓ PIÉGEURS AGRÉÉS 

✓ CHASSE ACCOMPAGNÉE 

INSCRIPTION PÔLE FORMATION :  
Fanny ALFARE  af@fdc66.fr  
04.68.08.21.41

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAA
BABABABABABABA

mailto:af@fdc66.fr
https://youtu.be/i9CN0Zksqvk
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# 18. BILAN D’ACTIVITÉ 
SENTINELLES DE LA NATURE ! LA VEILLE SANITAIRE

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

VIGILANCE SANITAIRE, nous 
s u i v o n s a t t e n t i v e m e n t l e s 
remontées du réseau SAGIR. 
Cet te sa ison encore, l ’é ta t 
sanitaire des populations de faune 
sauvage est dans la lignée des 
années précédentes, c’est à dire 
qu’ i l n ’y a aucun problème 
spécifique.
Nous revenons également  sur le 
cas particulier de suspicion de 
maladie d’AUJESZKY sur un  
chien de race Jackterrier.

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/DKHByjdkTNw
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# 19. BILAN D’ACTIVITÉ 
UNE FIERTÉ NATIONALE : NOTRE FILIÈRE VENAISON

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Grand succès de notre filière 
vena ison qu i dev ient un 
exemple au niveau national.

Toujours en partenariat avec 
les établissements GUASCH, 
nous avons pu renouveler cette 
année et même amplifier, notre 
opération «  communication  » 
a u p r è s d e n o m b r e u x 
restaurateurs sur Perpignan.

Un beau succès qui consolide 
notre image de proximité 
auprès du grand public.

ABABABABBABABA
BABABAABBABABA
ABABABABABABAB
AABBABABABAABB

https://youtu.be/bR3m0j8a9Oc
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# 20. BILAN D’ACTIVITÉ - FIN
DANS L’ACTUALITÉ : SIA - DOSSIERS SUBVENTIONS - NATURE PROPRE

Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Pour conclure ce bilan d’activité, 4 
sujets dans notre actualité :

GESTION DU DOSSIER SIA : la 
période de déclaration du SIA a été 
prolongée jusqu’au 31 décembre 
2024.

INSTRUCTION DES DOSSIERS 
«  MAISON DE LA CHASSE  » ET 
«DEMANDES DE SUBVENTION» à 
hauteur de 400 euros auprès du CD66

OPÉRATION «  J’AIME LA NATURE 
PROPRE »

LE NOUVEAU COMPTE CLIENT 
POUR VALIDER SON PERMIS

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/dBxN98PkoFc
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Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Quelques jours avant cet te 
Assemblée générale, le Président 
Jean-Pierre SANSON assistait 
avec Daniel BAUX et Bernard 
DOUTRES à un colloque sur la 
sécurité et le partage de la nature 
à l’université de Perpignan.
Événement organisé par Juliette 
LANGAND professeur et membre 
de la CDCFS.
Dans cette logique, il a tenu à 
inviter sur scène JOSÉ VERGNES 
Président de la Fédération de 
Randonnée Pédestre 66.
Une convention de partenariat a 
été signée.

# 21 Une Convention avec le Président de la Fédération 
de Randonnée Pédestre 66, M. José VERGNES 

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/4-aGkEkvz6M
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Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

L’excellente qualité relationnelle 
entre la FDC66 et l’OFB s'est 
traduite par l’excellent travail 
collaboratif sur la construction du 
Schéma départemental de gestion 
cynégétique.
L’OFB accompagne aussi la 
FDC66 sur la gestion des espèces 
et des territoires avec par exemple 
la perdrix grise.
Grâce à l’éco-contribution d’autres 
dossiers sont à l’étude comme la 
perdrix rouge et le lapin.
Des actions indispensables pour 
espérer continuer à chasser DES 
ANIMAUX SAUVAGES.

# 22. INVITÉ : RÉMY ARSENTO, Chef départemental de l’OFB 

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/4OBudWCF3w4
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Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

La présence de la Pdte de la 
Chambre d’Agriculture à chaque 
Assemb lée généra le de l a 
Fédération des chasseurs est 
une évidence tant les enjeux et les 
problématiques que rencontrent 
les agriculteurs ne peuvent laisser 
le monde de la chasse indifférent :
Des intérêts communs, des 
problématiques communes et 
souvent les mêmes détracteurs.

La sécheresse a été l’un des 
sujets prioritaires évoqués par 
Fabienne BONET

# 23. INVITÉE : FABIENNE BONET 
 	 	 	 	 	 	 Présidente Chambre Agriculture 66 

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/qZVGVj2Eb0I
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Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Cette année, Michel ORIOL du 
cabinet d’expertise comptable IN 
EXTENSO passait la main à sa 
consoeur Anne-Charlotte BEDOS 
pour exposer le bilan, très positif, 
de la FDC66.

Le commissaire aux comptes 
Grégoire MONTGAILLARD a 
ensuite certifié les comptes.

Laurent BAUDET, trésorier de la 
FDC66 a clos cette séquence 
financière en présentant le budget 
prévisionnel.

# 24. SÉQUENCE FINANCIERE 

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/hMiIptz99ro
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Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

5 
résolutions 

votées à 
l’unanimité

# 25. VOTE DES RÉSOLUTIONS 

ABABABABBABAB
ABABABAABBABA
BAABABABABABA
BABAABBABABAB

https://youtu.be/rHh1hbf_r1E
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Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Mme JOSÉ MALLET TRINQUIER,
Secrétaire de l’ACCA de
SAINT-JEAN-PLA-DE-CORTS et 
cheffe de battue.

M. Pierre TABERNÉ,
Président AICA CAIXAS CAMELAS

M. Hervé CALT,
Président AICA de ROQUEMOULADE

# 26. LES MÉDAILLÉS 

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/Qybj1STUnZ4
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Cliquez sur la 
photo pour 
voir l’extrait 
vidéo

Pierre TABERNÉ a fusionné les 2 
ACCA de CAIXAS et CAMELAS.

Hervé CALT, lui, c’est 4 ACCA : 
ANSIGNAN, LANSAC,  PLANEZES, 
RASIGUERES.

• Pourquoi ?
• Quelles difficultés ont-ils 

rencontrées?
• Qu’est-ce qui a changé en termes 

financiers ou de capacité à gérer 
leur territoire.

Toutes ces questions se posent à de 
nombreux présidents d’ACCA qui 
s’inquiètent de l’avenir de leur société 
de chasse.
Premières tentatives de réponse…

# 27. TÉMOIGNAGES : ACCA le temps des fusions ? 

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/14gT10vW_eQ
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La loi de 2019 a fait évoluer les règles 
concernant la gestion des ACCA et des AICA.
La responsabilité des Présidents des 
ACCA et AICA et des Conseils 
d’administration a été réaffirmée et bien 
identifiée.
Cette responsabilité demande une 
rigueur de gestion absolue.
Si la totalité des ACCA du département 
sont désormais à jour, administrativement, 
il est cependant à noter que des mauvaises 
interprétations, des confusions, voire des 
légèretés sont parfois identifiées.

C’est l’esprit même de la réglementation 
qui parfois n’a pas toujours été intégré.

La FDC66 a demandé à Maître BONZY 
de clarifier quelques éléments 
fondamentaux. 

# 28. L’ENTRETIEN : MAÎTRE BONZY, Avocat de la FNC 
	     Avec Jérôme BLANIC, Technicien FDC66 en charge des ACCA/AICA 

ABABABABBABABAB
ABABAABBABABAAB
ABABABABABABAAB
BABABABAABBABAB

https://youtu.be/Tf71t2T-wsI
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C’est chaque année un 
moment fort et attendu de 
cette Assemble générale.
Le Président de la 
Fédération des chasseurs 
des Pyrénées-Orientales 
s'adresse à tous les 
chasseurs catalans pour 
tracer la ligne politique de 
l’action de la FDC66.

# 29. LE RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT JEAN-PIERRE SANSON 

ABABABABBABA
BABABABAABBA
BABAABABABAB
ABABABAABBAB

https://youtu.be/f830fSoTJa4
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C’est un honneur et la 
marque de l’attention du 
représentant de l’état 
envers la Fédération et les 
chasseurs de venir 
conclure une fois encore 
nos débats.

# 30. M. LE PREFET DES PYRÉNÉES-ORIENTALES 

ABABABABBABA
BABABABAABBA
BABAABABABAB
ABABABAABBAB

https://youtu.be/l9ey_yHdEQI
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MERCI À NOS ANNONCEURS INSTITUTIONNELS
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MERCI À NOS ANNONCEURS PRIVÉS



FDC66 - News#118- Compte-rendu AG2024  sur 35 37

MERCI À NOS ANNONCEURS PRIVÉS
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Conception - Modération 
KProD 

Production vidéo 
Stéphane Kowalczyk - MSK Productions 

Scénographie et Réalisation Technique 
AVSAudiovisuel 
Charles Dancar 
Jean-Charles Dancar 

Merci à toute l’équipe technique et administrative de la FDC66 
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